
令和元年度第１回大迫学校給食センター運営委員会議事録 

      

１ 開催日時 令和元年８月２０日（火）午後３時００分 

２ 開催場所 大迫総合支所 第３会議室    

３ 出席者  委員８名    

・内川目小学校校長 馬淵 千加 ・大迫小学校教諭 小野寺 尚美 

・亀ケ森小学校校長 高橋 利明 ・内川目小学校養護教諭 藤原 幸子 

・大迫中学校校長 阿部 久幸  ・亀ケ森小学校養護教諭 髙橋 学美 

・大迫中学校ＰＴＡ 清水 良彦 ・亀ケ森小学校ＰＴＡ 川村 一弘 

・事務局３名 所長 大川 広行 次長 阿部 美和子 栄養教諭 阿部 明子 

   

４ 議題   

（１）運営委員会役員の選任について  

 （２）平成３０年度学校給食実施状況について    

（３）平成３０年度学校給食会計決算の承認について   

（４）令和元年度学校給食運営計画について    

 

５ 議事録  

  事務局より新規委員へ委嘱状交付 

 

  事務局：（１）役員の選任について資料により説明 

      花巻市学校給食センター管理運営規則第８条に基づき次の役員を互選する。 

      委員長 １名 副委員長 １名 会計監事 ２名 

  事務局：委員長に馬淵千加委員、副委員長に川村一弘委員、会計監事に岩渕誉子委員、

中田夏希委員を選出しました。 

 

議長：馬淵委員長進行   

事務局：（２）平成３０年度学校給食実施状況について 

（３）平成３０年度学校給食費会計決算の承認について資料により説明  

髙橋委員：令和元年６月２７日に監査を実施したところ、諸帳簿・証書書類・預金通帳

と合致し、良好と認めました。 

清水委員：Ｐ３（２）の栄養状況について、１００％未満で健康への影響はどの程度か。 

    アレルギー対応について、代替食は何人ぐらいか。 

事務局：鉄分については影響しないと思われます。代替食の対象者は卒業したため、現

在はおりません。アレルギーの多い甲殻類は給食での提供はしていません。 

    塩分については基準が低くなったため超過してしまった。出汁で調整したりパ

ンの実施を減らしたりすると塩分が減るので、基準値に近づくと思われます。 

一同：その他異議なし   

議長：原案の通り承認しました。   

 

事務局：（４）令和元年度学校給食運営計画について資料により説明 

藤原委員：給食日数について、行事等で１７０日を確保できないが、１校だけ減らすこ 

とはできるか。 

  事務局：給食費の関係があるので、小学校は３校で日数を揃えてもらいたい。第２回の 

運営委員会で決定するので、それまでに計画してもらいたい。 

  髙橋委員：牛乳保管冷蔵庫の適温は何度か。 

  事務局：温度は１０度以下とし、電源を切らないこと。切る場合は清掃し、扉を開けて

おくようにお願いしたい。 

一同：その他異議なし   

議長：原案の通り決定しました。 

 

事務局：以上で終了します。   


